
О необходимости стандартизации понятий «хлебная единица» и « гликемический индекс»

   На заседании Межведомственного Экспертного Совета в конце марта 2014 г.
Президент &quot;Российской Диабетической Ассоциации&quot;, врач-диабетолог
Богомолов М.В. представил два доклада,  посвященых проблемам сахарного диабета в
части организации питания людей с повышенным весом, атеросклерозом, артериальной
гипертензией и повышенным сахаром в крови. Предалагаем ознакомиться с первым
докладом  «О необходимости стандартизации
понятий «хлебная единица» и «гликемический индекс». 
Далее подробно.
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